

# Mein Sohn, der Rugbyspieler

M.C., Argentinien

10.10.2011

Ich kann nichts Konkretes erzählen, ich will nur sagen, dass viele meiner Probleme sich lösten, sobald ich sie in die Hände des hl. Josefmaria gelegt habe. Ich erfuhr von ihm, als es meinem Sohn ganz schlecht ging.

Damals fand ich den Gebetszettel in einem Aufzug, und ich denke, es war ein Zeichen von Gott, dass ich niemals das Gebet vernachlässigen

sollte. Inzwischen ist mein Sohn 15 Jahre alt, er ist ein guter Schüler und ein guter Rugbyspieler. Ich bin dem hl. Josefmaria für seine Fürsprache vor Gott sehr dankbar.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/mein-sohn-der-rugbyspieler/>  
(03.02.2026)